

保護者様

南相馬市立石神中学校長 佐藤 恭司

学校再開後の部活動の運営について

新緑の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日頃より本校教育活動に対するご協力とご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、学校再開後の部活動については、新型コロナウイルス感染防止を最優先にして、生徒の健康・安全の確保に努めて、下記の要領にて運営してまいります。例年と異なる取り組みとなりますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

記

1 新型コロナウイルス感染拡大防止を踏まえた部活動の運営について

(1) 部活動は、3密（①密閉、②密集、③密接）を避けるよう、実施内容は方法、活動時間の短縮等の工夫して実施します。

今年度の部活動は、6月1日（月）から5日（金）までは部活動準備期間として、1時間程度の活動を行い、6月8日（月）から部活動再開となります。

(2) 発熱等の風邪症状が見られる時は、部活動への参加を見合わせ、自宅で休養するよう指導します。

(3) 部活動への参加については、保護者及び本人の意向を十分に尊重してまいりますので、練習参加を希望しない場合は、担任又は顧問までお知らせください。

(4) 6月中の土曜、日曜の活動は行いません。7月以降については、感染症拡大等の状況を見て検討いたします。

(5) 部活動は、毎週月・火・木・金の4日間に実施し、原則として毎週水曜日を休養日とします。

また、学校行事等により、同一週に部活動中止の日がある場合は、その日を休養日に充て、水曜日に部活動を実施することもあります。

(6) 6月1, 2日は16時完全下校。4, 5日は、17時15分完全下校となります。

6月8日以降の活動は2時間程度とします。南相馬市では当分の間、短縮授業が続きますので、部活動終了時間は、次のようになります。17時30分終了（17時45分完全下校）とします。

(7) 体育館で活動する部活動は、3密を避けるため、体育館使用割当に基づいて活動することとなります。部によっては男女で分ける等の工夫して取り組むこととなります。また、体育館で活動できない場合は、休養または校庭での活動となります。

(8) 対外試合及び校外の施設を利用した練習については、当面の間、見合わせます。

(9) 部室等の利用に当たっては、短時間の利用や一斉に利用しないなどの点に留意します。

2 その他

(1) 3年生の部活動は、6月末までとします。但し、本人や保護者の希望があれば7月末まで認めることとします。

(2) 1年生は、6月1日から9日は見学・体験期間とします。（水曜日は休養日）

入部届は、6月10日（水）まで学級担任に提出します。6月12日（金）より正式入部とします。

6月12日からの活動は2時間程度とし、17時30分終了（17時45分完全下校）とします。

尚、詳しくは「1学年だより」の中で、お知らせをいたします。

(3) 今後、短縮授業から通常授業に戻る場合、部活動終了時間も変更となります。その際はマチコミやホームページ等でお知らせをいたします。